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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является ООО «Apart Design». 
Целью выпускной квалификационной работы является создание бизнес-плана компании ООО «Apart Design» и анализ рисков данного проекта.
В работе определена сущность бизнес-планирования, проведен анализ рынка и конкурентов, составлен организационный, производственный, маркетинговый и финансовый план, дана оценка экономической эффективности проекта.
Сделан анализ сценариев с учетом изменения объема оказываемых услуг.
Рассчитана ставка дисконтирования, денежные потоки при пессимистичном, оптимальном и оптимистичном сценарии и чистая дисконтированная стоимость при каждом сценарии. Определен срок окупаемости проекта и рентабельность инвестиций.
Выявлен ряд рекомендаций по снижению риска возникновения пессимистичного сценария для предприятия.
        

        
          The object of the study is "Apart Design". 
The purpose of the final qualifying work is to create a business plan of the company "Apart Design" and risk analysis of the project.
The paper defines the essence of business planning, analyzes the market and competitors, compiled organizational, production, marketing and financial plan, assesses the economic efficiency of the project.
The analysis of scenarios taking into account changes in the volume of services provided.
The discount rate, cash flows in a pessimistic, optimal and optimistic scenario, and net present value in each scenario are calculated. Defined payback period of the project and return on investment.
A number of recommendations to reduce the risk of a pessimistic scenario for the enterprise were identified.
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